

B11 Jule Wenzel

Tagesordnungspunkt: 3.1. Wahl der Delegierten zur Landesdelegiertenkonferenz (3 Quotierte Plätze, 2 Offene Plätze)

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

wer mich ein bisschen kennt, weiß, dass mein Herz für die Landespolitik schlägt. Als Duisburger*innen haben wir ein besonderes Interesse, in Düsseldorf eine starke Stimme zu haben. Denn hier spüren wir besonders, dass eine erfolgreiche Transformation großer Investitionen bedarf. Lange haben wir an der Kohle gehangen und dabei viel Zeit verspielt. Zeit, die wir in eine lebenswerte Stadt, soziales Quartiermanagement und eine klimagerechte Wirtschaft hätten stecken können. Die Entwicklung unserer Stadt fühlt sich zu langsam, zu zaghaft an. Aus Angst davor, privatwirtschaftliche Investor*innen zu verschrecken. Dabei ist eine Region im Wandel auch eine Chancenträgerin: ein Ort, in dem wir neue Formen der Mobilität, des Arbeitens und des Zusammenkommens implementieren können.

Ich habe in den vergangenen Jahren sehr viel Spaß und Energie darin gefunden, mich auf Landesdelegiertenkonferenzen einzubringen: mit Anträgen die die Freiheiten unserer Einwohner*innen sichern, die jungen Menschen eine Perspektive geben, die Duisburg und das Ruhrgebiet stärken. Mit anderen Kreisverbänden und Mitstreiter*innen nach emanzipatorischen Lösungen und Impulsen zu suchen, bereitet mir sehr viel Freude. Deswegen möchte ich weiterhin Teil des großartigen Premium-KV Duisburg sein und mich auf Landesebene für euch einmischen.

Die nächsten Landesdelegiertenkonferenzen werden eine große Aufgabe. Neben den inhaltlichen großen Fragen, die uns alle umtreiben, stellen wir außerdem die Landeslisten für die Bundes- und Landtagswahlen auf. Ich möchte mit brennend heißen Sohlen durch die Halle rennen, oder mit glühenden Fingern chatten, um Werbung für unsere Kandidat*innen zu machen und sie zu unterstützen. Die 5 größte Kommune NRWs verdient endlich Abgeordnete, die sie repräsentiert. Zur Bundestagswahl machen wir mit unseren Votenträger*innen Lamy und Felix ein starkes Angebot.

Ihr Lieben, ich hoffe ihr verzeiht mir meine doch sehr förmliche Bewerbung und nehmt sie als Zeichen, dass da für mich sehr viel Herzblut drinsteckt. Wenn ihr Fragen habt, könnt ihr gern auf mich zukommen. Über euer Vertrauen würde ich mich freuen.

Seit 10 Jahren überzeugte Duisburgerin. Ich wohne in Duissern und bin selbstständig als Grafikdesignerin tätig. Seit 2020 Sprecherin im KV Duisburg, davor Mitglied im Kreisvorstand. 2015-2018 Sprecherin der Grünen Jugend NRW, 2013-2015 Vorsitzende des AStAs der Uni Duisburg-Essen. Aktuell bin ich für euch zur Bundesdelegiertenkonferenz und zur Landesdelegiertenkonferenz delegiert. Meine Herzensthemen sind Innenpolitik, gesellschaftlicher Zusammenhalt und Queerfeminismus.



Alter: 30
Geschlecht: weiblich
Geburtsort: Oberhausen